

Ernest Obama est annoncé à la tête d'un grand projet éditorial à Yaoundé.

4 mois après son licenciement de Vision4, Ernest Obama pourrait prendre la tête de Vision24, une nouvelle chaîne d'informations dont le siège serait à Yaoundé, à en croire les sources. « ***Cette future chaîne promet de donner la parole à ceux qui contribuent au développement du pays*** », apprend-on.

Cette information encore une rumeur jusqu'à présent, pourrait être confirmée dans jours à venir. L'ancien protégé de l'homme d'affaires Jean Pierre Amougou Belinga pourrait donc très vite rebondir.

« ***Si cette nouvelle ne devrait pas trop bouleverser Vision 4 qui bénéficie d'une notoriété assez grande sur le marché, c'est plutôt l'identité du futur patron de la chaîne qui risque de donner des sueurs froides à Amougou Belinga*** », commente les confrères de CamerounWeb.

Rappel, Ernest Obama commence à Radio Siantou en tant que stagiaire-reporter dans les rubriques de sports. Plus tard, à Ariane TV, la première télévision privée au Cameroun, il y passera 5 ans, couvrant plusieurs événements sportifs tels que les CAN organisées en Angola et au Ghana.

A Vision 4 TV, il crée des émissions de référence telles que Club d'élite, Décryptage, Tour D'Horizon, Dimanche des Lions, Passerelle et Africa News Week. Après avoir été Rédacteur en chef adjoint, rédacteur en chef, Directeur de l'information, il devient Directeur Général.

Licencié en fin juin 2020 à grand renfort de publicité, Ernest Obama sera gardé à vue durant plusieurs jours, avant d'être libéré à la demande d'Amougou Belinga. Il comparait libre dans l'affaire qui l'oppose à son ancien employeur .
